



んな感じなのか、そういう情報があれば参考にしてみようかなと思っています。

そういう情報発信は今後ますます充実させる必要がありますね。これから子育てで大切にしていきたいことなどありましたら聞かせてください。

岩井：子育てを通じて、初めての経験や新しいことを楽しむことが大切だと感じています。子供と一緒に成長し、新しい体験を共有することで、自分も成長していると実感します。子供の初めてを大切に、自分自身も1人の人間として初めてを感じることを大事に生きたいと考えています。

佐藤：子供を大切に思いながら、自分自身も幸せに生きることが大切だと感じています。自分の気分を整えることが、子供に対しても余裕を持って接するために重要だと考えています。友達とランチに行くなど、自分の機嫌を取ることでも大切で、心にゆとりを持って過ごすことで幸せを感じられるよう心がけています。

小林：お母さんだけが子育てをするのが当たり前という雰囲気がまだ残っている感じがしますが、お父さんも子供を見守る姿が増えてきている感じがします。夫婦で協力して子育てをすることが大切だと感じるし、お父さんも頑張っ

ている姿を尊重したいと思います。今はお母さんだけでなく、お父さんも子育てに関わることが当たり前になってきているんだろうなと思います。

本当に今日はいろいろありがとうございました。最後に今日のご感想ですとか、何かあれば聞かせたいと思います。

佐藤：議員さんと直接話す機会はないですけど、安中市をより良くするために、子育て世代の声を聞いてほしいですね。これからの未来が良くなる可能性を感じるから、またこのような機会を設けてほしいと思います。

岩井：議員さんと話す機会があまりなかったですけど、まちづくりを通じて話を聞いてもらえる姿勢は嬉しく感じます。子供に政治に興味を持ってもらうために、政治に関わる人が近くにいることを感じさせることが大切だと思います。政治に興味を持ってもらえるよう身近な存在でいてもらえると嬉しいので、よろしく願います。

小林：この機会をいただく前からも、安中市は子育てに対してすごく力を入れてくださっているな、と思っていました。わたしたち、お母さんのお話を聞いていただけてありがたかったです。